

令和3年6月25日【竹内 発】

先週末に「福井県感染拡大注意報」が延長となり、20日には警報に変わり、昨日24日には、3回目となる「福井県緊急事態宣言」(6/24~7/8)が発出されました。福井県内での新型コロナウイルスの感染拡大が止まらず、この感染拡大の速さに危機感を感じるような状況となってきました。この緊急事態宣言発出により、**来週7日~9日の3日間に予定していた授業参観**は、とても残念ですが、**中止**とさせていただきます。また、この期間中に予定していた校外活動(4年ゴミ処理場見学)や育友会活動(7/1広報部会)も延期します。今後の感染拡大状況によって、学校教育活動への影響を心配しています。御陵っ子の学びを止めないためにも、今できること(感染防止対策等)をしっかりと家庭・地域・学校が共通理解しながら取り組んでいくことが大切だと思います。これからの状況変化に対応するための、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

御陵っ子の学び紹介

図工での感性豊かな学び、花壇づくりのための仮植、今年初めてのプール学習、町図書館の方からのお話、まちたんけん(末政・御公領)、学校の中、校外で、いろいろな学びを行っています。

			
2年図工 新聞紙となかよし	マントにしてハイ!ポーズ	3年図工 風のにせて	送風機4台で風を!
			
美化委員による仮植	一つ一つ丁寧な作業	6年生初めてのプール	4年生初めてのプール
			
1年ブックトーク	町図書館職員の方から	2年生まちたんけん	2年生まちたんけん

令和3年度 第1回避難訓練

6月18日(金)2校時に避難訓練を実施しました。大きな地震発生の後、給食室から火災を想定しての訓練。御陵っ子は、とても真剣に取り組むことができました。いざという時に慌てないための訓練です。

			
火災現場確認中!	校庭への避難開始1	担任の誘導のもと	煙を吸い込まないように
			
高学年は非常口から	外へ出たら走ります	担任から人員報告	教頭先生からのお話

**ペア学年交流会
3年・4年**

6月18日（金）5校時に、3・4年生のペア学年交流会が行われました。赤組・白組に分かれて、100m走、玉入れ競争、じゃんけんリレーで、とても盛り上がり、楽しい45分間となりました。

			
100m走に挑戦 1	100m走に挑戦 2	玉入れ競争に挑戦 1	玉入れ競争に挑戦 2
			
赤組と白組に分かれて	じゃんけんリレー	がんばれ！がんばれ！	じゃんけん！ぽん！

**4・5・6年
体カテスト**

6月16日（水）3・4校時に体カテストを実施しました。4～6年生が、ボール投げ、50m走、上体起こし、反復横跳び、に挑戦しました。補助員の体育委員のみなさんご苦労様でした。

			
上体起こし (30秒間)	上体起こし がんばれ！	長座体前屈 (柔軟性)	反復横跳び (20秒間)
			
種目実施前のあいさつ	ボール投げに挑戦	50m走スタート地点	何秒で走れたかな？

**先週今週の給食
(金曜～火曜)**

うす揚げのそぼろみそ丼がおいしかった。水曜木曜の給食写真が撮影できなかったので、豊かな体験でのおいしい朝食写真を掲載しました。

			6/23 はまち磯辺フライ いりどり 揚げとしめじのみそ汁	
6/18 アマダイのから揚げ サラダ 打ち豆と野菜のスープ	6/21 やきそばサンド トマトとかぼちゃのミニカツ	6/22 うす揚げのそぼろみそ丼 キャベツのサラダ おもてなし汁	6/24 しょうゆチキンカツ丼 里いもの煮っころが しいなか汁	6/24 5年生豊かな体験活動での朝食写真

**5年生
豊かな体験活動**

6月23日～24日の2日間、5年生が豊かな体験活動を行いました。北潟湖畔にある芦原青年の家に宿泊し、カヌー体験、創作活動等を通して、うまくできたこと、できなかったことが多くあり、学びの連続でした。次号の学校だよりで紹介いたします。



**令和3年度
家庭地域学校協議会**

6月18日夜に、地域代表の方、保護者代表（育友会会長）、幼稚園園長さんに来ていただき、家庭地域学校協議会を開催しました。年3回、御陵小の学校運営についてのご意見等をいろいろな立場からいただいています。

